



Coyoacán, a 10 de abril de 2025
Boletín: COY/DCS/066

CHATARRIZACIÓN PARA CONTAR CON MEJORES ESPACIOS PÚBLICOS: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Dan banderazo de salida al 47º dispositivo de Chatarrización para el retiro de autos abandonados en Coyoacán.*
- *Al día de hoy, se han apercibido más de 5 mil vehículos y se han retirado más de mil, que fueron ingresados a depósito, beneficiado a más de 50 colonias, pueblos y barrios.*
- *El alcalde Giovani Gutiérrez subrayó que su gobierno mantendrá las acciones en pro de la dignificación integral del espacio público.*

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, indicó que, impulsar acciones permanentes como la chatarrización de vehículos abandonados, tiene como objetivo dignificar el espacio público, eliminar focos de infección y fauna nociva y eliminar sitios que pueden convertirse en puntos generadores de violencia.

Al dar el banderazo de salida del dispositivo de chatarrización número 47 en el Parque Frida Kahlo, el Alcalde dijo que esta acción se realiza mes con mes desde el 1º de octubre de 2021 en coordinación con la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC de la CDMX y su fin es recuperar el espacio público y evitar que los vehículos en desuso se conviertan en tiraderos clandestinos de basura, den oportunidad a situaciones de inseguridad o impidan el libre tránsito.

Un ejemplo de éxito, dijo Gutiérrez Aguilar es la avenida Santa Úrsula, en el Pedregal de Santa Úrsula, cuyos carriles eran ocupados por tráileres abandonados, unidades de transporte descompuestas, cascajo y basura, además de estacionamiento irregular, lo que impedía el paso de las personas. Actualmente ya se encuentra en funcionamiento una ciclopista, se han retirado los tiraderos clandestinos y se retiraron todos los vehículos mal estacionados, algunos de los cuales fueron "chatarrizados".

Al día de hoy, los dispositivos de *chatarrización* en Coyoacán han dado como resultado 810 gestiones; más de 9 mil visitas oculares; más de 5 mil vehículos apercibidos y más de mil que ya fueron retirados e ingresados a depósito, lo que ha beneficiado a más de 50 colonias o unidades territoriales.

Gutiérrez Aguilar subrayó que su Gobierno continuará emprendiendo acciones en pro de la dignificación integral del espacio público y destacó que estas acciones de *chatarrización* son una de las iniciativas más grandes de que se ha tenido registro en Coyoacán.

"Vamos a seguir trabajando, y en consecuencia esto contribuye a garantizar la integridad de las familias coyoacanenses, quienes hoy viven con mayor





tranquilidad gracias a la coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Guardia Nacional, la Secretaría de Marina y Escudo Coyoacán”, puntualizó.

Por su parte, Aurora Monserrat Cruz Ramírez, directora General de Seguridad Ciudadana de Coyoacán, mencionó que en esta ocasión se contó con la presencia del representante del Gabinete de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, Juan Manuel López Sánchez quien dijo que la FGJCDMX estará al pendiente en los dispositivos de *chatarrización*, ya que al atender algunos folios SUAC, se han encontrado vehículos que tienen reporte de robo.

Asistieron al arranque el inspector jefe Daniel Hernández González, director de Operación Vial Zona 4 Sur; el inspector Juan Carlos Pacheco Alvarado, subdirector de la Zona Vial 4 Sur; el inspector en jefe Luis García Rodríguez, inspector de la Policía Auxiliar del Sector 63 Alce; así como directoras, directores y personal de la alcaldía.

000

